

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT yang telah memberikan karunia dan kekuatan kepada penulis dalam menyelesaikan penelitian yang berjudul Pengembangan Media Pembelajaran Interaktif dengan *Software Adobe Flash CS3* pada Materi Pendidikan Seks untuk anak Taman Kanak-kanak. Peneliti menyadari bahwa proses penulisan hasil penelitian ini banyak menemui hambatan dan rintangan namun penulis tidak pantang menyerah dan penulis banyak menerima dukungan dari berbagai pihak sehingga proposal penelitian ini dapat penulis selesaikan. Atas bantuan yang diberikan, maka penulis mengucapkan terima kasih kepada:

Bapak Prof. Dr. H. Harun Sitompul, M.Pd dan Bapak Prof. Dr. H. Abdul Munir, M.Pd selaku pembimbing tesis penulis di Prodi Teknologi Pendidikan Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan yang telah banyak meluangkan waktu dalam mengarahkan, memotivasi, serta memberikan nasihat kepada penulis dalam penyelesaian penelitian ini.

Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku Rektor Universitas Negeri Medan yang telah memberikan sarana prasarana selama perkuliahan di Universitas Negeri Medan.

Bapak Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd selaku Direktur PPs Universitas Negeri

Medan yang telah memfasilitasi penulis selama perkuliahan.

Bapak Dr. R. Mursid, M.Pd selaku Ketua Program Studi Teknologi Pendidikan

yang telah banyak membantu penulis khususnya dalam administrasi.

Ibu Prof. Dr. Asih Menanti, M.S, S.Psi selaku Penguji penelitian sehingga hasil penelitian menjadi lebih baik.

Bapak Dr. R. Mursid, M.Pd selaku Penguji penelitian sehingga hasil penelitian menjadi lebih baik.

Bapak Prof. Dr. Baharuddin, M.Pd selaku Penguji penelitian sehingga hasil penelitian menjadi lebih baik.

Bapak/ Ibu Dosen di lingkungan Program Studi Teknologi Pendidikan Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan yang telah banyak memberikan ilmu pengetahuan yang sangat bermakna bagi penulis.

Bapak/ Ibu Kepala Sekolah Taman Kanak-kanak di Medan Johor yang memberikan izin kepada penulis untuk melakukan pengambilan data sampai penelitian selesai dilakukan.

Bapak/ Ibu Guru Sekolah Taman Kanak-kanak di Medan Johor yang turut

membantu memberikan data dan informasi tentang topik penelitian. Ayahanda, Ibunda, Suami, dan anak serta seluruh keluarga penulis yang telah

memberikan dukungan baik moril maupun materil untuk dapat menyelesaikan perkuliahan dan penelitian.

Teman-teman Program Studi Teknologi Pendidikan yang sangat membantu dan

memberi motivasi bagi penulis untuk menyelesaikan perkuliahan dan penelitian.

Teman-teman di luar lingkungan Program Studi Teknologi Pendidikan yang juga ikut serta membantu mengantarkan penulis ke lokasi penelitian sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian.

Dengan segala kerendahan hati penulis mengakui bahwa proposal penelitian ini masih perlu perbaikan dalam rangka penyempurnaan, oleh karena itu, kritik dan saran yang sifatnya membangun sungguh sangat diperlukan.

Akhirnya penulis berharap semoga penelitian yang dilakukan bermanfaat untuk penulis dan pembaca, terima kasih.

Medan, Juli 2019

Yohana Sazlila